



今年の夏は異常気象なのか雨ばかりでしたね。それでも雨の日にはかできない遊びで、砂場の屋根から落ちる雨のしずくの下に大小様々な鍋を置き音を楽しんだりしました。九月は子どもたちが楽しみにしている運動会もあります。体調面に気を付けて元気に過ごせるようにしていきたいと思えます。



### おみせやさんごっこ

朝の自由遊びの時、折り紙で時計を作る子や、大小色々な種類の魚を紙に描きハサミで切り取り魚を作る子、色鉛筆で円を描き色を塗ってキャンディを作る子がいたので、保育士が「お店屋さんごっこする？」と提案すると「やるー！！」クラス皆で急ピッチで品物作りがスタート。準備が終わるとぞう組、うさぎ組を招待。大きな声で「いらっしやいませ〜！」とお客さんの呼びこみをしたりして、品物が全部完売すると、「やった〜！」「またやりたいね」と満足げでした。

一つの遊びがクラスを一つに。子どもたちで役を考えたり協力する力が少しずつ芽生えてきたように感じました。

楽しさを全員で共有することのできた時間でした。



### ぞう組さんってすごいね！

8月は幼児クラス一緒に過ごす事が多くありました。特にぞう組さんの遊びに興味津々でカプラを高く積みあげたりや折り紙の本を見ながら自分で折ったり・・・他のクラスと一緒に遊ぶ中で自分で挑戦しようとする姿が見られたり、小さい子のお世話をするぞう組さんを見てきりんの子どもも真似る姿がありました。これからも異年齢活動で交流を深めていきたいです。

「プールと海に行った」、「恐竜を見に行った」、「温泉に行った」など休日過ごした楽しかったことを友だちの前で発表しました。その後、画用紙にクレヨンで絵を描きました。浴衣姿の自分を描いたり、紙いっぱい大きく花火を描いたり友だちとの会話を楽しみながらのびのびと描いていました。



### 楽しかったよ！プール遊び

8月に入り天気が悪く、プールに入れる日が減ってしまいましたが、晴れた日は、水しぶきをあげ大喜び。初めは顔を付けるのが苦手な子も多かったのですが2〜3人顔付けが出来ると「自分もやってみる」「家のお風呂で練習したよ」など負けず嫌いな子が多い事にビックリ。プールじまいの発表では、自信に満ち、自分の出来る泳ぎを披露出来ました。子どもたちからのリクエストである「かきごおり」をプールサイドで食べ大喜び。夏の楽しい思い出がまた一つ増えました。毎日のプールチェックや水着やタオルのお洗濯ありがとうございました。今後は、運動会の練習後にシャワーなどを浴びたりしますのでタオル、着替え、パンツ、ビニール袋等の補充は引き続き宜しくお願い致します。